



FIKES
UNIVED
BENGKULU

JNPH

Journal of Nursing and Public Health

Jurnal Ilmu Keperawatan dan Kesehatan Masyarakat

Volume 11, No. 2 Oktober 2023

Studi Kualitatif: Gambaran Perilaku ODHA dalam Pencegahan HIV/AIDS di Kabupaten Rejang Lebong Almaini

Studi Literatur Tentang Peningkatan Manajemen Mutu Pelayanan Kesehatan di Rumah Sakit Indonesia
Ambari, Elvi Sunarsih, Misna Minarti

Faktor Penyebab dan Dampak Paparan Pestisida Terhadap Kesehatan Petani
Chairunnisa, Elvira Endah Masyura, Dina Aidila, Muhammad Rajasyah Markuasa Siagian, Nanda, Shabrina Rahmadani

Pengaruh Aktivitas Kerja dan Beban Angkat Terhadap Keluhan Musculoskeletal Disorders (MSDS)
Cindy Yunika Safithry, Khoirun Nisya, Nahidatul Fadhilah, Rifa Shakila, Rizki Alya Harahap, Wirdatun Hasanah



P-ISSN: 2338-7033
E-ISSN: 2722-0613



Journal of Nursing and Public Health

Volume 11, No. 2 Oktober 2023

EDITORIAL

JNPH adalah jurnal yang diterbitkan oleh Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu. Terbitan ini merupakan elemen penting dalam penyebarluasan hasil penelitian dan pemikiran ilmiah yang berkaitan dengan isu-isu ilmu keperawatan dan kesehatan masyarakat, baik yang dilakukan oleh para peneliti di lingkungan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu maupun pihak-pihak yang terkait lainnya.

Pada Volume 11 No. 2 edisi Oktober 2023, **JNPH** menyajikan Empat Puluh tulisan, dengan masing-masing judul, diantaranya adalah: (1) Studi Kualitatif: Gambaran Perilaku ODHA dalam Pencegahan HIV/AIDS di Kabupaten Rejang Lebong; (2) Studi Literatur Tentang Peningkatan Manajemen Mutu Pelayanan Kesehatan di Rumah Sakit Indonesia; (3) Faktor Penyebab dan Dampak Paparan Pestisida Terhadap Kesehatan Petani; (4) Pengaruh Aktivitas Kerja dan Beban Angkat Terhadap Keluhan Musculoskeletal Disorders (MSDS); (5) Efektivitas Kegiatan Relawan Contact Tracer Covid-19; (6) Pengetahuan Faktor Resiko Penyakit Jantung dan Tingkat Kecemasan Keluarga Pasien Jantung; (7) Asupan Kalsium Dan Zat Besi dengan Kejadian Dismenore Primer Pada Remaja Putri di SMPN 02 Kota Bengkulu Tahun 2023; (8) Asuhan Keperawatan Manajemen Pengendalian Marah Pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Resiko Perilaku Kekerasan di Ruang Inap Murai RSKJ Soeprapto Provinsi Bengkulu Tahun 2023; (9) Rebusan Bawang Putih dan Terapi Relaksasi Nafas Dalam Menurunkan Tekanan Darah Pada Lansia dengan Hipertensi; (10) Faktor Penggunaan Rekam Medis Elektronik di RS X; (11) Hubungan Personal Hygiene dengan Kejadian Pediculosis Capitis Pada Santriwati SMP Islam Terpadu Pondok Pesantren Raudhatul Ulum Sakatiga; (12) Pengaruh Kecemasan Selama Masa Pandemi Covid-19 Terhadap Pengeluaran ASI di Bidan Praktik Mandiri (BPM) di Kota Bengkulu; (13) Hubungan Teknik Relaksasi Napas dalam dengan Aromaterapi Minyak Atsiri Jeruk Kalamansi (*Citrofortunella Microcarpa*) Terhadap Dismenore Pada Mahasiswi Program Studi Vokasi Kesehatan FMIPA Universitas Bengkulu; (14) Hubungan Pola Asuh dengan Perilaku Seksual Berisiko Pada Remaja; (15) Pengetahuan Dalam Perilaku Konsumsi Tablet Tambah Darah Pada Remaja Putri di Kecamatan Cimanggis Kota Depok Tahun 2023; (16) Hambatan Penerimaan Rekap Medis Elektronik Catatan Oleh Dokter: Tinjauan Sistematis.

Saran dan kritik pembaca guna memperbaiki dan penyempurnaan isi **JNPH** masih diharapkan. Sumbangan tulisan dari pembaca juga kami tunggu.

Bengkulu, Oktober 2023

Dr. Rita Prima Bendriyanti, M.Si



Journal of Nursing and Public Health
Jurnal Ilmu Keperawatan dan Kesehatan Masyarakat

PENANGGUNG JAWAB

Ida Samidah

PIMPINAN REDAKSI

Rita Prima Bendriyanti

DEWAN REDAKSI

Jusuf Wahyudi

Fiya Diniarti

EDITOR

Arius Satoni Kurniawansyah

Eli Diana

Jipri Suyanto

MITRA BESTARI

Prof. Retno Murwani, PhD (Universitas Diponegoro Semarang)

Riang Adeko, ST., M.ENG (Poltekkes Kemenkes Bengkulu)

Defi Ermayendri, ST., M.IL (Poltekkes Kemenkes Bengkulu)

Andriana Marwanto, SKM., M.Kes (Poltekkes Kemenkes Bengkulu)

JNPH merupakan jurnal yang diterbitkan oleh Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu sebanyak dua kali dalam satu tahun, yakni pada bulan April dan Oktober. Jurnal ini menyajikan kajian analisis-kritis mengenai ilmu keperawatan dan kesehatan masyarakat.

Artikel penelitian dapat dikirim ke divisi publikasi Jurnal Ilmu Keperawatan dan kesehatan masyarakat, Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu, Jl.Merapi Raya No. 42 Kebun Tebeng Bengkulu. Telp. (0736) 21997 Fax. (0736) 22027. Email: lpnmstikesdehasen@gmail.com

Hak cipta dilindungi. Dilarang memperbanyak dan/atau mencetak-ulang seluruh atau sebagian isi dari **JNPH** tanpa ada izin resmi dari penerbit.

CARA BERLANGGANAN

Untuk berlangganan **JNPH**, pembayaran dapat dilakukan dengan cara berikut.

Pembayaran langsung ke staff LPPM Universitas Dehasen Bengkulu:

Arius Satoni Kurniawansyah

LPPM Universitas Dehasen Bengkulu,

Jl.Merapi Raya No. 42 Kebun Tebeng Bengkulu.

Pembayaran melalui transfer Bank:

Bank BRI

An. Arius Satoni Kurniawansyah

No. Rek 3283-01-043164-53-7

Percetakan: Unived Press

<http://www.unived.ac.id>

Penerbit: FIKes Universitas Dehasen Bengkulu

Nomor P-ISSN : 2338-7033

Nomor E-ISSN : 2722-0613

Design cover oleh Jipri Suyanto

DAFTAR ISI

- Editorial
Rita Prima Bendriyanti
- Studi Kualitatif: Gambaran Perilaku ODHA dalam Pencegahan HIV/AIDS di Kabupaten Rejang Lebong
Almaini, 308-317
- Studi Literatur Tentang Peningkatan Manajemen Mutu Pelayanan Kesehatan di Rumah Sakit Indonesia
Ambari, Elvi Sunarsih, Misna Minarti, 318-330
- Faktor Penyebab dan Dampak Paparan Pestisida Terhadap Kesehatan Petani
Chairunnisa, Elvira Endah Masyura, Dina Aidila, Muhammad Rajasyah Markuasa Siagian, Nanda, Shabrina Rahmadani, 331-337
- Pengaruh Aktivitas Kerja dan Beban Angkat Terhadap Keluhan Musculoskeletal Disorders (MSDS)
Cindy Yunika Safithry, Khoirun Nisya, Nahidatul Fadhilah, Rifa Shakila, Rizki Alya Harahap, Wirdatun Hasanah, 338-344
- Efektivitas Kegiatan Relawan Contact Tracer Covid-19
Chandra Widiatni Pramita, Henni Febriawati, Eva Oktavidiati, Riska Yanuarti, Wulan Angraini, 345-353
- Pengetahuan Faktor Resiko Penyakit Jantung dan Tingkat Kecemasan Keluarga Pasien Jantung
Fatimah Khoirini, Derison Marsinova Bakara, Almaini, 354-361
- Asupan Kalsium Dan Zat Besi dengan Kejadian Dismenore Primer Pada Remaja Putri di SMPN 02 Kota Bengkulu Tahun 2023
Gebi Pransiska Sari, Jumiyati, Yenni Okfrianti, 362-367
- Asuhan Keperawatan Manajemen Pengendalian Marah Pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Risiko Perilaku Kekerasan di Ruang Inap Murai RSKJ Soeprapto Provinsi Bengkulu Tahun 2023
Muhamad Gibbran, Agung Riyadi, S. Pardosi, 368-378
- Rebusan Bawang Putih dan Terapi Relaksasi Nafas Dalam Menurunkan Tekanan Darah Pada Lansia dengan Hipertensi
Pausan Efendi, Erni Buston, Herza Jumarta, Noni Buston, 379-384
- Faktor Penggunaan Rekam Medis Elektronik di RS X
Hilhami, Hosizah, Idrus Jus'at, 385-391

DAFTAR ISI

- Hubungan Personal Hygiene dengan Kejadian Pediculosis Capitis Pada Santriwati SMP Islam Terpadu Pondok Pesantren Raudhatul Ulum Sakatiga
Intan Permata Sari, Elvi Sunarsih, 392-399
- Pengaruh Kecemasan Selama Masa Pandemi Covid-19 Terhadap Pengeluaran ASI di Bidan Praktik Mandiri (BPM) di Kota Bengkulu
Kheli Fitria Annuril, Andra Saferi Wijaya, 400-407
- Hubungan Teknik Relaksasi Napas dalam dengan Aromaterapi Minyak Atsiri Jeruk Kalamansi (*Citrofortunella Microcarpa*) Terhadap Dismenore Pada Mahasiswi Program Studi Vokasi Kesehatan FMIPA Universitas Bengkulu
Marshella Sri Rahayu, Yetti Purnama, Suci Rahmawati, Kurnia Dewiani, Ikhsan, 408-415
- Hubungan Pola Asuh dengan Perilaku Seksual Berisiko Pada Remaja
Masita Aqla Dzakia, Ari Rahmat Aziz, Arneliwati, 416-425
- Pengetahuan Dalam Perilaku Konsumsi Tablet Tambah Darah Pada Remaja Putri di Kecamatan Cimanggis Kota Depok Tahun 2023
Nurul Aliyah, Tri Krianto, 426-435
- Hambatan Penerimaan Rekap Medis Elektronik Catatan Oleh Dokter: Tinjauan Sistematis
Retno Sundari, Misna Minarti, Elvi Sunarsih, 436-445
- Faktor-Faktor Ektrinsik Yang Berhubungan Dengan Kelengkapan Imunisasi Dasar Pada Bayi di Wilayah Kerja Puskesmas Nanti Agung Kabupaten Kepahiang
Rizky Hidayat, Tita Septi Handayani, Handi Rustandi, 446-456
- Pengaruh Terapi Relaksasi Benson Terhadap Perubahan Tingkat Kecemasan Lansia di Panti Tresna Werdha Bengkulu
Sariman Pardosi, Erni Buston, Nehru Nugroho, Jenita Dt Donsu, Rosa Delima Ekwantini, 457-462
- Aplikasi Psikologi Kesehatan Komunitas Selama Masa Pandemi Covid-19
Sri Mulyani Nasution, Mukti Utama, 463-472
- Implementasi Rekam Medis Elektronik di Rumah Sakit Kelas D, Kabupaten Serang, Provinsi Banten: Pendekatan Path Analysis
Uyun Magfiroh, M. F. Arrozi, C. S. P. Wekadigunawan, 473-485
- Hubungan Antara Durasi Penggunaan Alat Elektronik (Gadget), Pola Konsumsi dengan Status Gizi Pada Remaja di MTSN 2 Kota Bengkulu Tahun 2023
Wahyuni Oktaviola, Ahmad Rizal, Ayu Pravita Sari, 486-492

DAFTAR ISI

Pengaruh Penggunaan Aplikasi Bidan-Ku Berbasis Android Terhadap Kesiapan Ibu Hamil Untuk Bersalin di PMB Kota Bengkulu

Wewet Savitri, Dwie Yunita Baskah, Diah Eka Nugraheni, 493-499

Pola Asuh, Pola Makan dan Kondisi Lingkungan Fisik dengan Kejadian Stunting
Wulan Angraini, Fitriana Firdaus, Bintang Agustina Pratiwi, Oktarianita, Henni Febriawati, 500-511

Hubungan Patriarki di Masyarakat Lamaholot (Flores Timur) dengan Kejadian Stunting Pada Balita

Yosef Pandai Lolan, Agung Sutriyawan, 512-520

Faktor yang Mempengaruhi Keputusan Pasien Rawat Inap Non Psikiatri di Rumah Sakit Khusus Daerah (RSKD) X Jakarta

Rylla Ningsih, Supriyanto, Nofierni, 521-532

Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Akses Pelayanan Kesehatan di Puskesmas: Study Literature
Ega Rava Syadza, Najmah, Haerawati Idris, 533-539

Pengaruh Jus Buah Naga Merah (*Hylocereus Polyrhizus*) Terhadap Kadar HB Pada Wanita Usia Subur yang Bekerja Sebagai Operator di SPBU di Kota Bengkulu

Sri Nengsi Destriani, Deni Maryani, Dara Himalaya, Deni Parlindungan, Tasya Dwi Damayanti, 540-546

Hubungan Kelelahan Kerja dengan Resiko Kecelakaan Pada Supir Truk Angkutan Batu Bara

Ella Apsil, Andriana Marwanto, Moh. Gazali, 547-553

Hubungan Antara Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Serta Lingkungan Sehat dengan Kejadian Scabies di Kabupaten Banyuasin

Yunita Theresiana, Nimas Ayu Lestari Nurjanah, Wulandari, 554-564

Pengaruh Penyuluhan Kesehatan Terhadap Pengetahuan Ibu Balita Tentang Posyandu di Wilayah Kerja Puskesmas Padang Serai Kota Bengkulu Tahun 2023

Noperdi, Murwati, Handi Rustandi, 565-569

Analisis Dan Upaya Pengendalian Penurunan Kualitas Air Sungai
Riang Adeko, 570-575

Pengaruh Pengetahuan dan Sikap Pasien Abortus Terhadap Perilaku Aborsi di RSUD Chasan Boesoerie Ternate

Abdul Munir Duwila, Ramli, Sitti Nurhidayanti Ishak, 576-585

DAFTAR ISI

Abundance Mentality tidak Memediasi Kompetensi Spiritual dan Work Life Balance Terhadap Kepuasan Karir Pada Perawat

Mustainah Mulia M, Supriyanto, Rian Adi Pamungkas, 586-595

Hubungan Pengetahuan dan Sikap Pemilik Warung Rumah Makan dengan Penggunaan Styrofoam Sebagai Kemasan Makanan

Mely Gustina, Agus Widada, Ferdi Ferdiansyah, 596-602

Hubungan Berat Badan Lahir dan Pemberian Asi Eksklusif dengan Kejadian Stunting di Kota Bengkulu

Ahmad Rizal, Yunita, Meriwati, 603-608

Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Kepuasan Pasien BPJS Pada Pelayanan di Puskesmas Lubuk Durian Bengkulu Utara Tahun 2023

Cokro, Murwati, Handi Rustandi, 609-614

Analisis Mikrobiologi Air Hasil Olahan Pada Depot Air Minum Isi Ulang (DAMIU) di Wilayah Puskesmas Padang Serai Kota Bengkulu

Haidina Ali, 615-620

Pengetahuan Masyarakat Tentang Demam Berdarah Dengue di Tinjau dari Status Sosiodemografi
Agung Sutriyawan, Ratna Dian Kurniawati, Fadila Mutiara Sri Nuraeni, Dede Sutandi, 621-628

Hubungan Aktivitas Fisik dengan Siklus Menstruasi Pada Mahasiswa Kebidanan Universitas Bhakti Kencana Bandung

Ecih Winengsih, Dyah Ayu Fitriani, Alyxia Gita Stelata, Ina Sugiharti, 629-635

Hubungan Riwayat Keluarga dan Merokok dengan Kejadian Hipertensi

Dzul Akmal, Rahmawati, Rony Setianto, Belinda Arbitya Dewi, Anri Anri, 636-641